



LES ENFANTS DE MATERNELLE ONT BESOIN TOUT LE TEMPS D'UNE ATSEM PAR CLASSE !

À la réunion de quartier de Juin dernier, après les explications des parents d'élèves, des ATSEM, des enseignants, de la directrice de l'école et de notre élu Dominique VATEL, le maire a été obligé de convenir qu'il fallait chercher une solution pour éviter la réduction du nombre des ATSEM au Verbeau. (les ATSEM ce sont les personnes salariées de la Ville qui s'occupent de vos enfants aux côtés des enseignants)

Pourtant **la décision a été maintenue par la mairie de supprimer un demi-poste à cette rentrée, alors même que le maire reconnaît pouvoir le financer sans difficulté.**

Une règle mathématique inventée par la mairie l'empêche aussi de mettre plus de moyens humains même s'il y a plus de besoins reconnus dans une école comme celle du Verbeau.

Une visite de cette école avec ses 3 étages, confirme à tout le monde que 6 ATSEM pour les 6 classes c'est bien le minimum pour les besoins des enfants, pour la sécurité.

QUI A INVENTÉ CETTE RÈGLE FOLLE... LA MAJORITÉ MUNICIPALE ACTUELLE !

Rien qu'en renonçant à cette bêtise, les solutions seraient trouvées .

Encore mieux, en créant 2 postes sur Châlons toutes les maternelles de la ville disposeraient d'une ATSEM par classe.

Le maire a parait-il cherché une solution tout l'été mais n'a pas voulu en trouver.

Résultat des courses, **en ce jour de rentrée, il manquera une ATSEM dans TOUTES les classes à certains moments de la journée.** Tant pis pour les enfants si c'est à ce moment-là qu'ils ont besoin d'aide.

Il est encore temps de faire changer ce manque.

Il suffirait que le maire vienne visiter l'école rien qu'une fois. Il serait convaincu que le 6ième poste est INDISPENSABLE.

EXIGEONS ENSEMBLE QUE LE MAIRE TROUVE LE TEMPS DE VENIR VISITER LA MATERNELLE.



pcfchalons51@outlook.fr | 07 49 67 70 59

28 rue Jules Lobet 51000 Châlons-en-Champagne



LES ENFANTS DE MATERNELLE ONT BESOIN TOUT LE TEMPS D'UNE ATSEM PAR CLASSE !

À la réunion de quartier de Juin dernier, après les explications des parents d'élèves, des ATSEM, des enseignants, de la directrice de l'école et de notre élu Dominique VATEL, le maire a été obligé de convenir qu'il fallait chercher une solution pour éviter la réduction du nombre des ATSEM au Verbeau. (les ATSEM ce sont les personnes salariées de la Ville qui s'occupent de vos enfants aux côtés des enseignants)

Pourtant **la décision a été maintenue par la mairie de supprimer un demi-poste à cette rentrée, alors même que le maire reconnaît pouvoir le financer sans difficulté.**

Une règle mathématique inventée par la mairie l'empêche aussi de mettre plus de moyens humains même s'il y a plus de besoins reconnus dans une école comme celle du Verbeau.

Une visite de cette école avec ses 3 étages, confirme à tout le monde que 6 ATSEM pour les 6 classes c'est bien le minimum pour les besoins des enfants, pour la sécurité.

QUI A INVENTÉ CETTE RÈGLE FOLLE... LA MAJORITÉ MUNICIPALE ACTUELLE !

Rien qu'en renonçant à cette bêtise, les solutions seraient trouvées .

Encore mieux, en créant 2 postes sur Châlons toutes les maternelles de la ville disposeraient d'une ATSEM par classe.

Le maire a parait-il cherché une solution tout l'été mais n'a pas voulu en trouver.

Résultat des courses, **en ce jour de rentrée, il manquera une ATSEM dans TOUTES les classes à certains moments de la journée.** Tant pis pour les enfants si c'est à ce moment-là qu'ils ont besoin d'aide.

Il est encore temps de faire changer ce manque.

Il suffirait que le maire vienne visiter l'école rien qu'une fois. Il serait convaincu que le 6ième poste est INDISPENSABLE.

EXIGEONS ENSEMBLE QUE LE MAIRE TROUVE LE TEMPS DE VENIR VISITER LA MATERNELLE.



pcfchalons51@outlook.fr | 07 49 67 70 59

28 rue Jules Lobet 51000 Châlons-en6Champagne